
Eduard Löwen (#17)
Beitrag von „bubi“ vom 18. April 2019, 22:07

Ich wünsche dem Club endlich Schuldenfreiheit und somit Handlungsfreiheit. Sollte das auch
nur annähernd über den Verkauf von Löwen erreicht werden (7-10 Mio) soll’s mir recht sein.
Zumal er seine Zukunft eh nicht hier zu sehen scheint. Optional wäre bei Klassenerhalt für
seinen Erlös ein Kauf von Pereira natürlich sportlich aber auch sicherlich finanziell bei späterem
Weiterverkauf äußerst lukrativ.
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